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Pauta da Reunião

1. Aprovação da súmula  da 255ª reunião ordinária, e da pauta da reunião atual;

2. Alteração do  PPC do CT em Meteorologia;

3. Regimento Interno Câmpus;

4. Ocupação das Funções Gratificadas;

5. PAT 2018

1. Aprovação da súmula da 255ª reunião extraordinária e da pauta da reunião

atual. A  professora  Andréa  Martins  Andujar,  presidente  do  Colegiado,

cumprimentou a  todos e  apresentou as  sugestões de alteração/acréscimo da

súmula  255,  que  foram acatadas  e  aprovadas  pelo  Colegiado,  bem como  a



pauta.

2. Alteração do PPC do CT em Meteorologia:  o  professor  Eduardo  Beck,  do

Departamento  Acadêmico  de  Saúde  e  Serviços  apresentou  e  justificou  a

necessidade de alterações do PPC do referido curso. A entrada passou de 32

para 40 alunos, conforme RDP. O regime de matrícula passou a ser por unidade

curricular e não mais por módulo. Também o ingresso passou a ser por sorteio.

Foram revisadas ainda, as competências gerais e a área de atuação do egresso,

com foco nas áreas de atuação do profissional técnico em meteorologia. A matriz

curricular do curso continua com três fases semestrais de 400 horas cada, sem

estágio curricular obrigatório, com projeto integrador na segunda e terceira fase.

O objetivo principal  para esta readequação é a melhoria da aprendizagem e,

consequentemente, dos índices de permanência e êxito. Todas as proposições

foram aprovadas pelo Colegiado.

3. Regimento Interno Câmpus:  o professor Marcos Neves fez uma explanação

sobre a situação do regimento interno aprovado no ano de 2016. A comissão

técnica da reitoria analisou e fez alguns destaques, na forma, no mérito e sugeriu

a  separação de partes do documento,  indicando a  retirada de atribuições de

servidores  dentro  dos  setores  específicos  e  a  elaboração  de  um  segundo

documento com essas atribuições. Também houve a indicação de retirada das

restrições que impediam determinados servidores  a ocupar  cargos de chefia.

Como encaminhamento do Colegiado, foi retirado que deveria ser elaborado um

documento único com as atribuições dos diversos setores do campus e toda vez

que houvesse alterações pontuais, se submeteria à aprovação da comunidade.

Quanto aos responsáveis pela elaboração do documento, inicialmente seria a

comissão do regimento,  mas como diversos membros já  não fazem parte  do

colegiado, foi  escolhida uma nova comissão, composta por um docente e um

técnico-administrativo e também um representante  do corpo diretivo. Para essa

comissão,  foi  indicado  o  vice-diretor  Marcos  Neves,  a  representante  dos

técnicos-administrativos  Camila  Farias  Fraga  e  dos  docentes  a  professora

Beatriz Francalacci da Silva. Também essa comissão deverá ter a participação de

um docente e um técnico administrativo indicados pelo Conselho de Gestão. 

Ainda com relação ao Regimento Interno do Câmpus, referente ao Anexo I,  a

Diretora Andréa Andujar  fez uma rápida explanação sobre o organograma do



Câmpus Florianópolis e suas funções gratificadas. Segundo a portaria 246, pela

quantidade de alunos e servidores, o Câmpus se enquadra na tipologia 350 que

permite  que  tenha  uma  quantidade  de  funções  gratificadas  maior  do  que  a

existente hoje. O Colegiado do Câmpus solicitou por unanimidade que a portaria

246  fosse  cumprida  no  que  se  refere  às  funções  gratificadas  destinadas  ao

Câmpus Florianópolis, considerando que o regimento do Câmpus a usou como

referência. 

Houve por parte dos membros do Colegiado, a proposta de que essa discussão

fosse  feita  em  assembléia  para  a  aprovação  do  Anexo  I,  que  deverá  ser

encaminhado como apresentado pelo Vice-Diretor. Essa assembléia está prevista

para acontecer no dia 20 de setembro,  antes da próxima reunião do Colegiado. 

Do Colegiado do Câmpus foi escolhida uma comissão para tratar dos critérios

metodológicos para a assembléia, constituída por Cristiane Zapellini, Aloísio Silva

Junior  e  Marcos  Neves  e  obtido  o  comprometimento  das  representações

presentes com a mobilização de suas categorias para discutir  a alocação das

funções gratificadas.

4. Ocupação das Funções Desocupadas:  A Diretora Andréa Andujar comunicou

aos  membros  do  Colegiado  quais  são  as  funções  que  estão  desocupadas,

atualmente, no Câmpus e explanou sobre a necessidade de ocupá-las.  Critérios

serão  apresentados  ao  Conselho  de  Gestão  para  que  sejam  aprovados  no

Colegiado.

                    

5. PAT 2018 : A Diretora Andréa Andujar comunicou que houve um grande corte,

por parte do governo federal,  no orçamento do IFSC e que afeta  o Câmpus

Florianópolis  em  12,35%  do  custeio  e  54,35%  do  seu   investimento,

comprometendo  a  execução  orçamentária.  Essas  informações  serão

comunicadas à comunidade por meio de um documento.  Em seguida, o Diretor

Aloísio Silva Júnior apresentou o Plano Anual de Trabalho para 2018 de forma

detalhada, mostrando também um relatório alinhado ao Planejamento Estratégico

da Instituição. Destacou que a proposta do PAT apresenta mais cenários que a

anterior apresentada, havendo simulações de cortes no orçamento. O PAT foi

aprovado ad referendum no dia 3 de julho. Os membros do Colegiado solicitaram

que o PAT 2018 retornasse para discussão em detalhes, para nova apreciação, o

que  foi  feito  na  referida  reunião.  A apresentação  detalhada  gerou  algumas



polêmicas  sobre  os  critérios  de  alocação  dos  recursos  de  investimento.  Foi

esclarecido que esses critérios foram retirados do Planejamento Estratégico, do

Colegiado de Gestão, do PDI e outros estudos como a CPA e recredenciamento

institucional.  Entretanto,  o  Colegiado  solicitou  que  houvesse  uma  reunião

ampliada junto à comunidade para esclarecer sobre a aplicação dos recursos nos

projetos do Câmpus. 
Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  professora  Andréa  Andujar  encerrou  a  reunião,

agradecendo a presença de todos e marcando a próxima reunião ordinária para o dia

21/09/2017.


